

Programmidee

Hirten stellen sich Jesus vor

(Seuzach 2005)

So kannst du das Waldweihnachtsprogramm zur klassischen Weihnachtsgeschichte gestalten.

Programmdetails

Titel: Hirten stellen sich Jesus (dem König) vor

Programm Typ: Weihnachtsprogramm

Programmart: Abendprogramm

Höhepunkt: Windlichter: fantastischer Effekt, aber Brotsäcke sind schwer zu erhalten (siehe Kurzbeschreibung)

Hilfsmittel: -

Gruppengrösse: 50

Kurzbeschreibung

Ein Postenlauf mit Rahmengeschichte (Anfang und Schluss): Eine Grossmutter erzählt ihren Enkeln die Geschichte von vier Hirten. Die Figuren (Hirten) erwachen aus einem Schattenspiel zum Leben und führen das Waweipublikum zu den vier Posten (3 Theaterposten und 1 Bastelposten): Die drei Theater zeigen drei unterschiedliche Vorstellungen der Hirten, wie sie sich den künftigen König ausmalen. Beim Bastelposten werden Windlichter gemacht. Dabei verzieren die Kinder weisse Brotsäcke, in welche danach eine Kerze gesteckt wird. Brotsäcke können evt bei Stieglitz in Seuzach bezogen werden.

Moral am Schluss: Der König (Jesus) ist ganz arm und ohne "Schnick-Schnack" und trotzdem grossartiger und imposanter als die Hirten sich ihn je vorgestellt hätten.